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午前・午後 ８時３３分 

東郷町議会議長  箕浦 克巳    殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ８  番  氏名  若松 孝行  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                           №  ２  －１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

１  地域公共交  

通について  

 

（１）  巡回バスについて  

   ①  巡回バスの登録について  

ア  近隣市の巡回バスは「緑ナンバ

ー」、しかし本町の巡回バスは

「白ナンバー」です。なぜか  

     イ  巡回バスは発足時に比べ現在

は設置の目的内容の一部が改

正されているが「道路運送法」

の登録は、そのままになってい

るのではと思われる。何の問題

も生じ無いのか、否か      

    ②  巡回バスは当初「福祉バス」と

してスタートしたと理解してい

る。現在は「福祉」を重視してい

るのか「利便性」にポイントをお

いているのか方向性を伺いたい  

    ③  もし「利便性」にポイントをお

くとするならばバス料金形態も受

益者負担型もあり うるか と思う

が、利用料の値上げや無料対象者

の見直しなどの計画の有無は  

④  じゅんかい君相互の乗換え無料   

     化の導入計画の有無は  

    ⑤  年間事業費（燃料費、委託費等

を含む）は、どのくらいか（過去 3

年）  

    ⑥  年間利用者数は（過去 3 年）  

    ⑦  年間利用料収入額は（過去 3 年） 

⑧  バス利用者一人にかかる費用は    

近隣市と比較してどのようか  

 

町長  

担当部長  

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



              ８  番   氏名  若松  孝行   №２  －２  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

（２）  名鉄バスについて  

名鉄バス東西線（赤池からイオ        

ン三好店）の運行が今年 2 月 20 日  

で満 5 年となりました。  

    ①  節目となる５年間を振り返って

当局の総括的な感想を伺いたい  

②  年間利用者数は（過去 3 年）  

③  最も利用者の多いバス停、少な  

いバス停はどこ（各３ケ所・一日

の利用者数）  

④  年間運行経費は（過去 3 年）  

    ⑤  補助金（国庫補助金・町補助金） 

     の内容は（過去 3 年）  

⑥  年間でどの程度の利用者がある    

     と赤字にならないか  

    ⑦  利用者を増やすための当局とし

ての方策は  

⑧  便数の増加はできないか  

⑨  PR 活動の状況は  

    ⑩  PR 活動の今後の方策は  

 

（３）  東郷町の地域公共交通として巡回  

バス並びに名鉄バスそれぞれの役割       

があると思われる  

①  当局の見解は  

②  運行費用についてはどう考えて  

     いるか  

 

（４）  セントラル開発完了後  

①  巡回バスの路線はどのようにな   

るのか、再編計画を伺いたい  

②  名鉄バスとの絡みはどのように    

なるか  

    ③  バスターミナルは開発完了後、

どの位置にどの位の規模のものを

計画しているか  

    ④  土地代、建設費用、維持管理費  

用はどれくらいを予算として計画

しているか  

    ⑤  その費用はどこが持つのか  

     

 

   

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


